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ATA Nº 129. Aos vinte e quatro dias do mês de agosto do ano de dois mil e quinze, às 1 
quatorze horas, no Prédio da UDESC, localizado na Rua Beloni Trombeta Zanin, 680E, no 2 
Bairro Santo Antônio, na cidade de Chapecó, reuniu-se o Conselho de Centro do Centro 3 
de Educação Superior do Oeste – CONCEO, presidido pelo Prof. Dilmar Baretta, 4 
Presidente em Exercício do CONCEO, e com a presença dos seguintes Conselheiros: 5 
Marilha dos Santos, Weber da Silva Robazza, Elisangela Argenta Zanatta, Darlene 6 
Cavalheiro, Marcel Manente Boiago, Aleksandro Schafer da Silva, Aniela Pinto Kempka, 7 
Tania Maria Ascari, Samara Cristina Gobbi Adamczuk e Jian Carlo Meurer. Constatado 8 
quórum, o Prof. Dilmar Baretta cumprimentou a todos e declarou aberta a reunião. 9 
Passou-se então a discussão da ata enviada anteriormente por e-mail: Ata do dia 10 
27.07.2015, foi aprovada por maioria pelo conselho, com abstenção da técnica Marilha dos 11 
Santos, dos professores Elisangela Argenta Zanatta, Darlene Cavalheiro, Marcel Manente 12 
Boiago. Em expediente, o Prof. Marcel solicitou a inclusão dos processos SGPE 13 
n°15008/2015, SGPE n°15771/2015, SGPE n°15770/2015. A Profª Elisagela Argenta 14 
Zanatta solicitou a inclusão dos processos SGPE n°15050/2015, SGPE n°15575/2015 e a 15 
Profª Darlene Cavalheiro solicitou a inclusão do processo SGPE n°15745/2015. Nada mais 16 
havendo em expediente, deu-se início a ordem do dia pelo item 3.1 da pauta. Ordem do 17 
Dia: 1) Processo SGPE: 14059/2015. Origem: Departamento de Zootecnia. Interessado: 18 
Prof. Diego de Cordova Cucco. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de viagem 19 
acadêmica para participar do XI Simpósio Brasileiro de Melhoramento Animal – SBMA em 20 
Santa Maria RS, no período de 06 a 08.09.2015. Relatora: Técnica Marilha dos Santos. A 21 
relatora foi favorável a aprovação do pedido de viagem. Em discussão: não houve quem 22 
quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 2) Processo SGPE: 23 
14067/2015. Origem: Departamento de Zootecnia. Interessado: Prof. Diego de Cordova 24 
Cucco. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de viagem acadêmica para 25 
participar do II Simpósio Internacional de Sistema de Produção de Bovinos de Corte 26 
promovido pelo NESPRO/UFGRS a ser realizado em Porto Alegre de 28 a 30 de setembro 27 
de 2015. Relatora: Técnica Marilha dos Santos. A relatora foi favorável a aprovação do 28 
pedido de viagem. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 29 
aprovado por unanimidade. 3) Processo SGPE: 14065/2015. Origem: Departamento de 30 
Zootecnia. Interessado: Prof. Diego de Cordova Cucco. Assunto: Discussão e aprovação 31 
da solicitação de auxílio ACADO/Edital 01/2015, para participar do XI Simpósio Brasileiro 32 
de Melhoramento Animal – SBMA em Santa Maria RS, no período de 07 a 08.09.2015. 33 
Relator: Prof. Weber Robazza da Silva. O relator foi favorável a aprovação do pedido de 34 
auxílio ACADO. Em discussão: O Prof. Marcel esclareceu que o departamento aprovou os 35 
dois pedidos de auxílio ACADO do Professor Diego devido ao departamento ter recurso 36 
disponível e também porque não teve outras demandas de professores. Em votação: 37 
aprovado por unanimidade. 4) Processo SGPE: 14063/2015. Origem: Departamento de 38 
Zootecnia. Interessado: Prof. Diego de Cordova Cucco. Assunto: Discussão e aprovação 39 
da solicitação de auxílio do Edital ACADO 01/2015 para participar no II Simpósio 40 
Internacional de Sistema de Produção de Bovinos de Corte promovido pelo NESPRO- 41 
UFGRS a ser realizado em Porto Alegre de 28 a 30 de setembro de 2015. Relator: Prof. 42 
Weber Robazza da Silva. O relator foi favorável a aprovação do pedido de auxílio ACADO. 43 
Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 44 
unanimidade. 5) Processo SGPE: 11641/2015. Origem: Departamento de Engenharia de 45 
Alimentos e Engenharia Química. Interessada: Acadêmica Amanda Katerine de Oliveira. 46 
Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de prorrogação do prazo para conclusão 47 
do curso de Engenharia de Alimentos. Relator: Prof. Marcel Manente Boiago. O relator foi 48 
favorável a aprovação do pedido de prorrogação. Em discussão: O Prof. Weber explicou 49 
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que a aluna mora atualmente em Mato Grosso do Sul e que a distância tem dificultado a 1 
realização das atividades e cumprimento dos prazos pela aluna. A Profª Aniela esclareceu 2 
que é orientadora do TCC e que aluna solicitou prorrogação para o semestre 2015-2. Em 3 
votação: aprovado por unanimidade. 6) Processo SGPE: 3356/2015. Origem: 4 
Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia Química. Interessada: 5 
Acadêmica Natalia Elizabeth Lescano. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de 6 
revalidação de diploma do curso de Engenharia de Alimentos. Relatora: Profª Elisangela 7 
Argenta Zanatta. A relatora foi favorável a aprovação do pedido de revalidação de diploma. 8 
Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por 9 
unanimidade. 7) Processo SGPE: 15025/2015. Origem: Departamento de Engenharia de 10 
Alimentos e Engenharia Química. Interessado: Departamento de Engenharia de Alimentos 11 
e Engenharia Química Assunto: Discussão e aprovação do Plano de Trabalho Individual 12 
(PTIs) 2015-2 dos professores do Departamento de Engenharia de Alimentos e 13 
Engenharia Química. Relatora: Profª Elisangela Argenta Zanatta. A relatora foi favorável a 14 
aprovação dos PTIs. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 15 
aprovado por unanimidade. 8) Processo: 14988/2015. Interessado: Direção de Pesquisa. 16 
Assunto: Homologação dos projetos de pesquisa. Relator: Prof. Dilmar Baretta, conforme 17 
segue: a) Extração, caracterização e aplicações de ácidos graxos a partir de subprodutos 18 
da indústria de fiação e sementes em geral. Interessado: Prof. Alexandre Tadeu Paulino. 19 
b)  Óleo essencial de melaleuca na forma pura e nano estruturada: avaliação invivo da 20 
ação acaricida. Interessado: Prof. Aleksandro Schafer da Silva. c)  Interações 21 
medicamentosas: conhecimento da prescrição e prevalência da automedicação de 22 
pacientes em hemodiálise. Interessada: Profª Olvani Martins da Silva. d)  Uma análise de 23 
vulnerabilidades socioeconômicas, culturais e ambientes que predispõem gestantes às 24 
infecções do trato urinário. Interessado: Prof. Arnildo Korb. e)  Câncer de pele e boca: a 25 
história clínica, a assistência e prevenção no meio rural. Interessada: Profª Lucimare 26 
Ferraz. O relator foi favorável a homologação dos projetos de pesquisa. Em discussão: 27 
não houve quem quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 9) Processo 28 
SGPE 15745/2015. Origem: Departamento de Engenharia de Alimentos e Engenharia 29 
Química. Assunto: Discussão e aprovação  do pedido de reedição da vaga para Controle 30 
de Processos e Projetos Industriais, a qual não houve candidato aprovado no Edital do 31 
Concurso Público 01/2015. Relator: Weber da Silva Robazza. O relator foi favorável a 32 
aprovação do pedido de vagas para o concuso público. Em discussão: não houve quem 33 
quisesse discutir. Em votação: aprovado por unanimidade. 10) Processo SGPE 34 
15770/2017. Origem. Departamento de Zootecnia. Interessada. Profª Aline Zampar. 35 
Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de auxílio ACADO, Edital 01/2015, para 36 
participar do 6º Congresso Brasileiro da Qualidade do Leite, no período de 23 a 37 
26.09.2015 em Curitiba/PR. Relator: Weber da Silva Robazza. O relator foi favorável a 38 
aprovação do pedido de auxílio ACADO. Em discussão: O Prof. Marcel esclareceu que o 39 
departamento ainda tem recurso disponível para pedidos referentes a este edital. Em 40 
votação: aprovado por unanimidade. 11) Processo SGPE 15771/2015. Origem. 41 
Departamento de Zootecnia. Interessada. Profª Ana Luiza Bachmann Schogor. Assunto: 42 
Discussão e aprovação da solicitação de auxílio ACADO, Edital 01/2015, para participar do 43 
6º Congresso Brasileiro da Qualidade do Leite, no período de 23 a 26.09.2015 em 44 
Curitiba/PR. Relator: Weber da Silva Robazza. O relator foi favorável a aprovação do 45 
pedido de auxílio ACADO. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 46 
aprovado por unanimidade. 12) Processo SGPE 15575/2015. Origem. Departamento de 47 
Enfermagem. Assunto: Discussão e aprovação da solicitação de reedição das vagas, 48 
Gestão e Gerenciamento em Enfermagem e Estágio Curricular Supervisionado, 49 
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Enfermagem no Perioperatório, Mulher e recém-nascido, pois não houve candidatos 1 
aprovados para estas vagas no Edital do Concurso Público 01/2015. Relator: Weber da 2 
Silva Robazza. O relator foi favorável a aprovação do pedido de vagas para o concurso 3 
público. Em discussão: A Profª Elisangela questionou as orientações da PROEN que 4 
mudou as regras no percuso da elaboração do processo, o que gerou excesso de trabalho 5 
ao grupo. Explicou sobre as especifidades do curso de Enfermagem, principalmente em 6 
relação aos estágios e que no último concurso em duas áreas os canditatos não 7 
passaram, e em uma não houve inscritos. Em votação: Aprovado por unanimidade. 13) 8 
Processo SGPE 15050/2015. Origem. Departamento de Enfermagem. Assunto: 9 
Discussão e aprovação dos PTIs dos professores efetivos e colaboradores do 10 
Departamento de Enfermagem e PTIs do Curso de Tecnologia em Produção Moveleira 11 
com vigência para 2015/02.  Relator: Weber da Silva Robazza. O relator foi favorável a 12 
aprovação dos PTIs. Em discussão: não houve quem quisesse discutir. Em votação: 13 
aprovado por unanimidade. 14) Processo SGPE 15008/2015. Origem. Departamento de 14 
Zootecnia. Assunto: Discussão e aprovação dos PTIs do Departamento de Zootecnia. 15 
Relator Prof. Weber da Silva Robazza. O relator foi favorável a aprovação do PTIs. Em 16 
discussão: O Prof. Weber explicou que a PROEN está mais exigente em relação aos 17 
processos de PTIs dos professores, que está cobrando com mais rigor os documentos e o 18 
preenchimento dos formulários e que ainda não há previsão para funcionar o sistema 19 
online de preenchimento de PTIs. Em aprovação: Aprovado por unanimidade. Assuntos 20 
gerais e comunicações pessoais. Com a palavra o Prof. Dilmar, que solicitou aos 21 
conselheiros para votar nas chapas para representantes da Comissão da Editora da 22 
UDESC. Foram eleitas por unanimidade as professoras Rosana Amora Ascari (titular) e 23 
Ana Luiza Bachmann Schogor (suplente). A Diretora de Administração, Marilha dos 24 
Santos, fez uma exposição, através de planilhas com informações detalhadas sobre a 25 
gestão do orçamento do CEO.  O Prof. Dilmar informou sobre o processo de eleição para 26 
Reitor da Universidade. Solicitou aos professores para se inscrever no V SEPE que até o 27 
momento tem poucos inscritos, que o evento contará com palestras e apresentações dos 28 
trabalhos, que é preciso cobrar dos orientandos que façam as suas apresentações.  Falou 29 
sobre a importância da participação de todos na aula inalgural do Mestrado de Zootecnia, 30 
que vai contar com a presença do Professor Geraldo de Maringá. O Prof Aleksandro falou 31 
que o professor Geraldo vai falar sobre a sua área de formação, e também sobre a ética 32 
na pesquisa, o evento ocorrerá no dia 28.08.2015 às 19 horas. O Prof. Marcel falou sobre 33 
o evento III ANISUS, divulgou o site anisus.com.br e reiteirou que estão todos convidados 34 
para participar do evento. Falou também sobre a avaliação institucional, da importância de 35 
todos participarem. Por fim, o Prof. Dilmar agradeceu a presença de todos e declarou 36 
encerrada a sessão, da qual, eu, Joana Maria de Moraes, secretária, lavro a presente ata 37 
que, após ser lida, discutida, votada e aprovada, será assinada por mim, pela Presidente e 38 
por todos os conselheiros presentes à reunião em questão. Chapecó, vinte e quatro dias 39 
do mês de agosto do ano de dois mil e quinze. 40 


